

世界中で猛威を振るっている新型コロナウイルスによる感染症ですが、4月にはついに日本全国に緊急事態宣言が発令され、しばらく我慢、自粛が求められてしまいました。そんな4月をようやく乗り越え、周りは爽やかな5月を迎えたのもつかの間、依然新たな感染が収まるめどが立たないため、4日には緊急事態宣言の5月末までの延長が発表され、もうしばらくの我慢となりました。

ご家族の皆様にはご面会の制限にご協力いただき、誠にありがとうございます。幸いなことに、ふるさと苑の利用者の皆様にはお変わり無くお過ごしいただいております。元気なお姿をご覧いただけなく、大変恐縮しておりますが、何らかの形でご家族の皆様にご連絡できればと検討しているところであります。もうしばらくの間、ご面会を控えていただきますようご理解ご協力をお願い申し上げます。

私たち職員一同も、新型コロナウイルスをはじめとする感染予防に努めてまいりますので、引き続き皆様のご協力をお願いいたします。

次に、ふるさと苑で4月に行われた主な行事及び5月中旬以降の行事予定についてお知らせいたします。

4月の行事風景

【4月17日 喫茶】



各テーブルに満開に咲いた菜の花や桜の枝を飾り、皆様に春を感じていただきました。感染予防のため、いつものボランティアさんの参加はありませんでしたので、その分職員で盛り上げるよう努めました。

5月中旬以降の行事予定

5月15日(金)	午後2時30分～	喫茶
20日(水)	午前11時15分～	誕生会
21日(木)	午後2時30分～	手工芸クラブ
22日(金)	午後2時30分～	俳句クラブ



	25日(月)	午後2時30分～	音楽クラブ
	26日(火)	午後2時30分～	リハビリ指導
	28日(木)～30日(土)		バラ風呂
6月	1日(月)	午前9時～	美容の日
	4日(木)～6日(土)		しょうぶ湯
	9日(火)	午後2時30分～	移動図書

※ 新型コロナウイルス対策で、5月中もボランティアさんによる行事はやむを得ず中止としましたが、職員で代用できる行事は可能な限り実施し、利用者の皆さんが少しでも楽しめるよう心掛けています。

日常の一枚



4月中旬から中庭に鯉のぼりを飾りました。殺風景だった庭も色とりどりの鯉が青空の下、勇猛に泳いでいます。



また中庭の花壇では、水仙やパンジーが春を告げています。天気の良い日は外気浴を行って、春を感じてもらっています。

【お願い・お知らせ】

- ① 新型コロナウイルスの感染拡大による利用者様への感染予防のために、面会制限を実施しております。面会再開の折は、改めてお知らせしますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。
- ② 衣替えの季節となりましたが、夏服が不足している方にはこちらからご連絡いたしますので、それまでは来苑はお控えくださいますようお願いいたします。
- ③ 利用料の引き落としを5月20日(水)に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。
- ④ ふるさと苑家族会報は北信広域連合(ふるさと苑)ホームページからもご覧いただけます。

<http://hokusin.or.jp/02work/sisetu/furusato/yousu.html>

※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください
些細なことでも遠慮なく下記担当までお申しつけください。

